

Pressemitteilung 2

Österreichische Jugendmeisterschaft Segeln (ÖJM)

2024

KSV / Cap Wörth vom 25. August bis 30. August

Österreichische Jugendmeisterschaft im Segeln eröffnet

Velden: 130 Seglerinnen und Segler ermitteln in dieser Woche vor Velden ihre Österreichischen Meister in den Bootsklassen Optimist, Zoom, Ilca und 29er.

Eröffnet wurde die Jugendmeisterschaft publikumswirksam vor dem Schlosshotel Velden. Landeshauptmann und Sportreferent Peter Kaiser würdigte den Ehrgeiz der jungen Segelnden aus ganz Österreich. Kaiser bezeichnete das Segeln als anspruchsvollen Sport, der Teamgeist fordert, in dem Technik und der Umgang mit der Natur zu beherrschen sind. Der Präsident des Österreichischen Segel-Verbandes, Dieter Schneider bezeichnete Kärnten, das als Heimatbundesland der Goldmedaillengewinnerin Lara Vadlau, die ÖJM ausrichtet gar als Segelgroßmacht. Österreichs beste Nachwuchssegler*innen werden in dieser Woche in 27 Wettfahrten ihre Besten ermitteln. Vor Landessportdirektor Arno Arthofer würdigten Veldens Bürgermeister Ferdinand Vouk und Peter Peschl (Tourismusregion Wörthersee/Rosental) den Einsatz der 60 ehrenamtlichen Helfer, die diese ÖJM nach 2003 wieder nach Kärnten holten. Bei der Eröffnung des Großevents mitten drinnen statt nur dabei waren Peter Kuss als Obmann des veranstaltenden Kärntner Segelverbandes sowie der Präsident des Kärntner Segelverbandes Manfred Ferch. Bis Freitag werden die Regatten gesegelt. Kärntens Farben halten in der Optimist-Klasse Cora Emmer, Anna Lang, Ella Hunger, Madeleine Greinecker, Thommy Dörfler und Fabio Loibnegger hoch. Landesverbandstrainer ist der olympiaerfahrene Niko Resch. Die Eröffnung wurde musikalisch umrahmt von der Trachtenkapelle Techelsberg am Wörthersee. Für jugendlichen Schwung und Begeisterung sorgte ein Flashmob der Dance-Industry.